



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Staatliche Förderung von Direktflügen nach Eilat am Roten Meer

Jerusalem, 31. Mai 2022. Das israelische Tourismusministerium nimmt sein Förderprogramm zu Direktflügen nach Eilat wieder auf. Um die Wintersaison in die ganzjährig sommerliche Destination am Roten Meer zu fördern, beschloss das Tourismusministerium unter Minister Yoel Razvozov Airlines, die Direktflüge von Europa in die Küstenstadt anbieten, mit 60 Euro pro Passagier zu bezuschussen. Der staatliche Zuschuss erstreckt sich auf Flüge ab dem 1. September bis zum 31. Mai des kommenden Jahres.

Bereits 2021 und vor der Corona-Pandemie initiierte das israelische Tourismusministerium ein Förderprogramm für Direktflüge während der Wintersaison nach Eilat, welches sich als äußerst erfolgreich erwies. Während der Wintermonate im Jahr 2019 landeten bis zur pandemiebedingten Einstellung des Incoming-Tourismus im März 2020 150.000 sonnenhungrige Besucher in Eilat. Insgesamt 45 wöchentliche Direktflüge verbanden Eilat mit 17 Ländern, an diese Zahl will Tourismusminister Yoel Razvozov wieder anknüpfen: „Die Rückkehr des Tourismus nach Israel in den Wintermonaten, insbesondere nach Eilat und in den Süden, ist ein wichtiges Ziel des Tourismusministeriums. Israel ist das perfekte Reiseziel für Besucher, die während der kalten Wintermonate zu Hause im Urlaub Sonne und warme Temperaturen genießen wollen.“

Die Frist für die Beantragung des Förderprogramms für Fluggesellschaften für die Wintersaison 2022/23 endet am 1. September 2022. Eine Airline hat Anspruch auf den Zuschuss für maximal 75 wöchentliche Direktflüge von demselben Flughafen. Ausgenommen von der Bezuschussung sind zudem die Ferienzeiten vom 9. bis 16. Oktober 2022 und vom 5. bis 13. April 2023. Der internationale Flughafen Ramon Airport (ETM) wurde erst 2019 eröffnet und liegt etwa 18 Kilometer vor der Stadt.

Eilat ist die südlichste Stadt des Landes und bietet durch ihre direkte Lage am Roten Meer alles, was sich Wassersportler oder Badeurlauber für abwechslungsreiche Ferien wünschen. Auch in den Wintermonaten fällt die Wassertemperatur nicht unter 20 Grad Celsius. Von der Küstenstadt aus erreichen Reisende unter anderem auch die Wüste Negev mit ihren zahlreichen Naturschutzgebieten, das Timna-Tal mit seinen König-Salomon-Säulen oder den Ramon-Krater. Aktivsportlern und Outdoor-Fans bietet die Naturlandschaft um Eilat ein reiches Betätigungsfeld für Erholung in Bewegung.



Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/